
<<Fri′ 21 Feb 2014 10:20:37+0900>>

Date:VVed′ 22 Aug 2012 14:45:40+0900
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Sub」 ecti法務委員会 秘密会の件について

Z「FI第 81号証

志岐 武彦様

以前、事務所にご訪問頂いた際に面会しました階猛事務所の秘書です。

法務委員会秘密会の件についてメールさせて頂きます。

4月 19日 、 135名 の国会議員の署名を添えて法務委員会秘密会開催の

要請が衆参両院議長に提出されました。階猛は、この要請に署名した一人です。

その後、理事を務めていた衆議院法務委員会の理事会に諮られれば、

意見を述べるつもりでしたが、議題になることはありませんでした。

4月 以降、法務委員会で質問に立つ機会もありませんでした。

フ月になつてから、理由もなく、法務委員会の委員ではなくなりました。

これまで民主党内では、田代検事の問題等について厳 しく意見を述べて

まいりました。秘密会の開催については、今でも賛成の立場に変わ り

ありませんが、法務委員ではないため、実現に向けての取組みをする

ことが難しい立場にあります。

以上の経過についてご理解頂ければ幸いに存 じます。
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